

La gymnastique cubaine revient sur le chemin doré



Yessenia Ferrera a gagné le premier titre pour Cuba dans la modalité de saut de cheval. Sa coéquipière Dobelis Tortres a gagné l'argent.

Erick López, une gloire du sport cubain qui accompagne l'équipe cubaine de gymnastique à ces jeux a salué surtout les performances de l'équipe masculine qui avec seulement 3 membres a affronté des équipes complètes de 5 et malgré cela est monté sur la 3^e marche du podium.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39797-la-gymnastique-cubaine-revient-sur-le-chemin-dore>



Radio Habana Cuba